
1

SETTIMANALE - Supplemento web alla testata giornalistica Wanted.
Periodico gratuito di Attualità, Cronaca, Cultura, Eventi, Sport

Anno 13
Numero 20
14 aprile 2024

“Sono tanti i risvolti negativi legati alla gestione poco 
chiara e non efficiente degli stalli a pagamento, au-
mentati a dismisura per mano dell’amministrazione 
Nugnes. Una questione su cui abbiamo chiesto sia sul-
la stampa che in consiglio risposte e trasparenza che, 
ahinoi, non sono mai arrivate” è quanto dichiarano i 
consiglieri di minoranza Teresa Ginoble, Francesco Di 
Giuseppe e Nicola Petrini.
Un altro punto legato alla vicenda che fa fortemente 
discutere è il modus operandi degli ausiliari del traffico, 
spietate sentinelle che non lasciano nemmeno il tempo 
di pagare la sosta ai tanti malcapitati.

Al termine di attività di polizia giudiziaria in materia 
ambientale, i militari dell’Ufficio Circondariale marit-
timo di Giulianova hanno deferito alla Procura della 
Repubblica di Teramo il proprietario di un terreno, sito 
in Roseto degli Abruzzi, per presunta gestione illecita 
di rifiuti, realizzazione di una discarica non autorizzata 
e deposito incontrollato di rifiuti.

Il personale della Capitaneria di porto ha posto sotto se-
questro un’area di 200 mq ed impartito prescrizioni per 
la rimozione dei rifiuti in un’ulteriore area di 360 mq.

Screening per la prevenzione del tumore al seno, grazie 
al “Camper rosa”. La campagna “Si chiama screening 
e salva la vita” l’ambulatorio mobile sosterà in piazza 
del Municipio dal 15 al 19 luglio 2024 a Roseto degli 
Abruzzi, con orario dalle 8,30 alle 13, e dalle 14 alle 
17, per un totale di 50 esami mammograficoi ogni gior-
no. Per ulteriori informazioni, e per essere inseriti nelle 
liste degli appuntamenti (anche se si è residenti in un 
comune diverso da quello previsto) chiamare il numero 
verde dell’Help desk 800210002.

Roseto, sequestrata discarica non autorizzata

Roseto, opposizione critica sistema parcheggi

Roseto, dal 15 al 19 luglio camper rosa 
per screening mammografico
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L’architetto Andrea Cingoli di Ro-
seto degli Abruzzi e l’architetto 
Kevin Chu da Giulianova presenti 
al Superdesign Show di Milano con 
le loro ultime creazioni.

Gli studi di design Creazione 
SUGO e Concepticon saranno tra i 
protagonisti del Superdesign Show 
2024, in via Tortona a Milano, dal 
15 aprile (anteprima per la stampa) 
e dal 16 aperto al pubblico fino al 
21 aprile. 

Gli architetti Kevin Chu, di Hong 
Kong, giuliese d’adozione, e 
Andrea Cingoli di Roseto degli 
Abruzzi, rispettivi fondatori del-
le due “factory”, hanno realizzato 
due prodotti innovativi che narrano 
la storia di un paesaggio artificiale 
ispirato alla natura, dove l’attività 

Roseto, l’architetto Andrea Cingoli 
al Superdesign Show 2024 di Milano

frenetica di insetti che depongono 
uova funge da catalizzatore per l’i-
spirazione. Questi design integrano 
sia il forte contrasto dei tronchi sec-
chi degli alberi che a vivacità delle 
piante vive, simboleggiando la dua-
lità del riciclo e della rigenerazione.

La lampada STICK INSECT può 
essere montata su pareti, appesa ai 
soffitti o semplicemente appoggia-
ta sul pavimento, soddisfacendo le 
esigenze di persone di tutte le capa-
cità con la sua altezza perfettamen-
te regolabile. 
A differenza dei sistemi di illumina-
zione convenzionali, lo STICK IN-
SECT assomiglia a creature che si 
muovono all’interno di uno spazio, 
inserendo dinamismo ed elementi 
scultorei in qualsiasi ambiente oc-
cupato.
OLEG si erge come uno dei sistemi 
di arredo più versatili al mondo. 
La sua forma unica gli permette 
di trasformarsi in forme struttural-
mente stabili come librerie, appen-
diabiti, tavoli o addirittura appa-
recchi di illuminazione, sfidando la 
comprensione convenzionale. 

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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OLEG concede agli utenti la libertà 
creativa di creare i propri oggetti
funzionali o sculture, imbevute di 
un senso di aggregazione giocoso, 
adattabili a qualsiasi spazio imma-
ginabile.
Superdesign Show è l’evento ico-
nico che ha creato il fenomeno 
del Tortona Design District fin dal 
2000, nel frattempo che la Milano 
“Capitale del Design” si appresta 
ad entrare nella Design Week, con 
una analisi approfondita e una map-
patura aggiornata del “sistema de-
sign” milanese, sempre più esteso e 
sempre più influente in ogni settore. 
Un progetto del Salone del Mobi-
le, a cura del Politecnico di Mila-
no, condiviso con tutte le realtà del 
Fuorisalone, di cui Superstudio è 

stato pioniere grazie all’intuizione 
di Gisella Borioli, con la direzione 
artistica di Giulio Cappellini e il co-
ordinamento di Laura Vella che, in 
questa edizione, invita espositori e 
visitatori a esplorare nuovi orizzon-
ti e alla sfida di un pensiero diverso. 
I lavori che saranno presentati 
si ispirano a tradizioni rivisitate, 
mondi virtuali, tecnologie umaniz-
zate, rispetto della natura, materiali 
rigenerati, scelte inclusive, etica ed 
estetica si intrecciano nello scena-
rio generale. 
Con la partecipazione di 11 nazioni, 
il coinvolgimento di 3 continenti, 
l’adesione di oltre 80 aziende e la 
presentazione di quasi 40 progetti 
all’avanguardia, Superdesign Show 
si propone anche quest’anno come 
un imperdibile punto di incontro 
per designer, aziende e appassiona-
ti, pronti a esplorare le ultime ten-
denze e le visioni future del design.

Roseto, l’architetto Andrea Cingoli 
al Superdesign Show 2024 di Milano



6

Cronaca RosetoCronaca Roseto

In una nota il partito democratico 
di Roseto degli Abruzzi informa 
i cittadini sulla questione dei par-
cheggi. 

Di seguito il contenuto della loro 
nota stampa.

“Il Partito Democratico di Roseto 
esprime profonda preoccupazione 
per la cronica mancanza di par-
cheggi nel cuore della città, una 
situazione che si è ulteriormente 
aggravata a seguito della recente 
pedonalizzazione di Viale Roma.

Da tempo, il PD sostiene l’impor-
tanza che il Comune acquisisca 
l’area adiacente alla stazione ferro-
viaria, attualmente utilizzata come 
parcheggio a raso e disponibile 
in comodato d’uso fino alla fine 
dell’anno.

Roseto, il PD e la questione parcheggi

In quest’ottica, la precedente am-
ministrazione aveva già avviato un 
dialogo con le Ferrovie dello Stato, 
sancito da un protocollo d’intesa.

Nonostante la chiara indicazione 
del PD su come finanziare l’acqui-
sto - tramite i proventi derivanti dal-
la variante urbanistica per il nuovo 
supermercato Conad - l’attuale am-
ministrazione Nugnes ha mostrato 
una totale indifferenza verso questa 
soluzione. 

Invece di destinare tali fondi all’in-
vestimento necessario, ha scelto di 
disperderli in interventi non speci-
ficati e per coprire spese correnti, 
contravvenendo così alle normati-
ve che impongono l’utilizzo di tali 
proventi esclusivamente per inve-
stimenti.

Il Partito Democratico ha denun-
ciato questa illegittimità in consi-
glio comunale, ma senza successo, 
poiché la maggioranza Nugnes ha 
comunque approvato la delibera.

Attraverso questo comunicato, il 
PD vuole rendere noto ai cittadini 
il disinteresse dell’amministrazione 
Nugnes per una soluzione a lungo 
termine al problema dei parcheggi 
nel centro di Roseto, situazione che 
peggiora con l’aumento degli stalli 
a pagamento e la pedonalizzazione 
di Viale Roma.

Il Partito Democratico si impegna 
a lavorare per una visione di fu-
turo per la città e a contrastare le 
decisioni miopi che caratterizzano 
l’operato dell’attuale amministra-
zione”.

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Roseto, mostra fotografica “fil rouge”
Il progetto della mostra fotografica 
“fil rouge” parte dall’Ospedale di 
Sant’Omero, il 25 novembre 2023, 
durante il flash mob in cui sono sta-
ti effettuati gli scatti fotografici per 
dare visibilità alla violenza, in un 
luogo dove troppo spesso le vittime 
si rifugiano per essere soccorse, ri-
cordando con commozione la figura 
della dott.ssa Ester Pasqualone, vit-
tima di femminicidio, che prestava 
servizio proprio in questo presidio 
ospedaliero.

Questo quanto descrivono in una 
nota gli organizzatori delle mostra.
“Le nostre vite sono imbastite da 
fili invisibili che ci uniscono e ci se-
parano. Il filo del discorso, il filo di 
Arianna, il bandolo della matassa, 
il filo logico, il filo del destino, sul 
filo del rasoio. Siamo prigionieri 
o persone libere a seconda dell’in-
fluenza degli stereotipi di genere, 
dei pregiudizi, dei preconcetti con 
cui sono imbastite le nostre esisten-
ze, e noi, proprio come Penelope, ci 
troviamo a cucire o disfare la tela 
durante la nostra vita, per compia-
cere le aspettative che gli altri han-
no su di noi.
Per questo motivo siamo chiamati 
insieme a spezzare quel filo infau-
sto del destino che ci tiene legate 
alla violenza, e provare ad imbastire 
nuove relazioni con i fili dei senti-
menti e delle emozioni. La violenza 
non è un fatto privato che riguarda 
solo chi la subisce, ma coinvolge 
tutti, possiamo essere spettatori 
inermi o protagonisti attivi. Ogni 
giorno una donna ci chiama per po-
ter spezzare il filo rosso che la tie-
ne prigioniera, ed ha bisogno della 
nostra forza e della determinazione 
che convogliamo per ostacolare la 
violenza. Non ci giriamo dall’altra 
parte ma affrontiamo a muso duro 

le situazioni, anche quelle più sco-
mode”.

Sempre nel comunicato scrivono 
gli organizzatori Andreina Moretti, 
Cristian Palmieri.
“Nel progetto fotografico il “fil rou-
ge”, il filo rosso diventa il fulcro 
visivo per mettere in evidenza un 
problema sociale profondo e perva-
sivo: la violenza di genere. Ogni ri-
tratto racconta una storia unica, ma 
insieme formano un’affermazione 
collettiva di solidarietà e consape-
volezza,

Attraverso l’arte della fotografia, 
vogliamo narrare le vite e le espe-
rienze delle persone coinvolte, vo-
lontari che si sono messi a disposi-
zione durante la giornata contro la 
violenza alle donne presso l’ospe-
dale di Sant’Omero, evidenziando 
la forza e la resilienza delle vittime 
e promuovendo la consapevolezza 
su questa piaga sociale. Ogni foto-
grafia cattura non solo l’individua-
lità e la bellezza di chi è ritratto, 
ma anche il potente simbolismo del 
filo rosso, che rappresenta la nostra 
connessione umana e il nostro im-
pegno comune per combattere la 

violenza di genere.
Questo progetto va oltre la denun-
cia di un problema; si propone di 
ispirare cambiamenti, promuovere 
la compassione e alimentare la spe-
ranza. Ogni ritratto è un’opportuni-
tà per educare, sensibilizzare e in-
citare azioni concrete per creare un 
mondo in cui tutti possano vivere 
liberi dalla paura e dal dolore della 
violenza di genere.
Uniamo le nostre mani e i nostri 
cuori attraverso il filo rosso dell’u-
manità, trasformando il dolore in 
speranza e l’oscurità in luce.

Ricordiamo che il vernissage della 
mostra è previsto per la giornata del 
24 Aprile ore ore 17,30 e si svolge-
rà nella Villa Comunale di Roseto 
degli Abruzzi, con ingresso gratui-
to.

Orari di apertura nelle giornate del 
25-26-27-28 aprile 2024.
Mattina: 10,30 - 12,30
Pomeriggio: 17,00 - 20,00

La mostra è organizzata dalla pre-
sidente dell’Associazione “Il Gu-
scio”, Andreina Moretti, insieme al 
fotografo Cristian Palmieri.
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Roseto, sequestrata discarica non autorizzata

Al termine di attività di polizia 
giudiziaria in materia ambientale, 
i militari dell’Ufficio Circondariale 
marittimo di Giulianova hanno de-
ferito alla Procura della Repubbli-
ca di Teramo il proprietario di un 
terreno, sito in Roseto degli Abruz-
zi, per presunta gestione illecita di 
rifiuti, realizzazione di una disca-
rica non autorizzata e deposito in-
controllato di rifiuti.
Il personale della Capitaneria di 
porto ha posto sotto sequestro 
un’area di 200 mq ed impartito pre-
scrizioni per la rimozione dei rifiuti 
in un’ulteriore area di 360 mq.
Il soggetto presunto responsabile 
delle condotte era stato in passa-
to titolare di una ditta individuale 
operante nella raccolta di rifiuti.
Le aree pertinenziali della proprie-
tà sono state oggetto di prescrizio-

ne per la rimozione dei rifiuti e la 
rimessa in pristino stato del terre-
no, impartita dalla polizia giudizia-
ria ed asseverata da parte dell’Ente 
tecnico competente, mentre le aree 
esterne, interessate dal pubblico 

transito e dalla presenza di rifiuti 
anche di tipo pericoloso, sono sta-
te poste sotto sequestro preventivo, 
convalidato dal Giudice per le In-
dagini Preliminari del Tribunale di 
Teramo.

WWW.radioadriatico.altervista.com

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Roseto, opposizione critica sistema parcheggi

La questione parcheggi a pagamen-
to ha tenuto, e tiene tuttora banco, 
in Città.
“Sono tanti, infatti, i risvolti nega-
tivi legati alla gestione poco chiara 
e non efficiente degli stalli a paga-
mento, aumentati a dismisura per 
mano dell’amministrazione Nu-
gnes. Una questione su cui abbia-
mo chiesto sia sulla stampa che in 
consiglio risposte e trasparenza 
che, ahinoi, non sono mai arrivate” 
è quanto dichiarano i consiglieri di 
minoranza Teresa Ginoble, France-
sco Di Giuseppe e Nicola Petrini.
Un altro punto legato alla vicen-
da che fa fortemente discutere è il 
modus operandi degli ausiliari del 
traffico, spietate sentinelle che non 
lasciano nemmeno il tempo di pa-
gare la sosta ai tanti malcapitati.
I consiglieri di minoranza Ginoble, 
Giuseppe e Petrini tornano sulla 
questione delle strisce blu, solle-
vando dubbi in merito alle clausole 
economiche pattuite dall’ammini-
strazione Nugnes.
“Dando uno sguardo alle condizio-
ni contrattuali del servizio (pubbli-
cate all’Albo pretorio) si può intu-
ire il perché di tanta spietatezza da 
parte dei gilet gialli: più si incassa 
più la ditta viene pagata.
Il nostro Ente attualmente versa di 
base all’impresa 132mila euro per 

il
noleggio dei parcometri, più 11 euro 
a singola multa. Inoltre, dopo aver 
raggiunto il tetto dei 300mila euro 
di incasso, ogni ulteriore euro di in-
troito rimane solo per il 55% nelle 
casse del comune mentre il restante 
45% viene versato alla ditta senza 
ottenere in cambio da quest’ultima 
alcun servizio aggiuntivo o miglio-
rativo per la Città” sottolineano i 
consiglieri di opposizione.
L’ennesima anomalia che ad oggi 
né il sindaco né alcun altro ammi-
nistratore ha spiegato ai cittadini 
ma che ovviamente fa ben capire il 
perché delle multe elevate a raffica. 
Facendo un semplice esempio se tra 
ticket, abbonamenti e contravven-

zioni da sosta a pagamento fossimo 
giunti alla cifra di 500mila euro
(probabilmente di fatto già supe-
rata) nelle casse del nostro Comu-
ne rimarrebbero solo 110mila euro 
mentre 90mila andrebbero dritti 
dritti sul conto corrente dell’impre-
sa privata.
“Con un sistema così diabolico, e al 
contempo fortemente dubbio in ter-
mini di legittimità, tramontano tut-
te le speranze sull’attivazione della 
sosta gentile da parte dell’ammini-
strazione Nugnes - come promesso 
durante il consiglio comunale dello 
scorso 12 ottobre - per introdurre 
una tolleranza pari a massimo 15 
minuti” aggiungono Ginoble, Di 
Giuseppe e Petrini.

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Roseto, dimissioni consigliera comunale Lorena Mastrilli

La Consigliera Comunale di Mag-
gioranza Lorena Mastrilli, rappre-
sentante del Gruppo Operazione 
Turismo, nelle scorse ore ha proto-
collato le sue dimissioni dalla ca-
rica attualmente ricoperta invian-
dole alla Presidente del Consiglio 
Comunale Gabriella Recchiuti e al 
Sindaco Mario Nugnes.
Una decisione, quella della Consi-
gliera Mastrilli, arrivata dopo una 
lunga riflessione figlia della neces-
sità di prendersi cura della sua salu-
te dopo aver scoperto, nel 2022, di 
dover combattere contro una ma-
lattia degenerativa. Proprio a cau-
sa della patologia da cui è affetta, 
Mastrilli, un anno e mezzo fa lasciò 
il ruolo di Assessore al Turismo, al 
Commercio e Sport passando il te-
stimone ad Annalisa D’Elpidio e 
prendendo il suo posto sugli scran-
ni dell’Assise Civica Rosetana.
Al suo posto, dopo l’espletamento 
di tutte le procedure di surroga, en-
trerà a far parte della Maggioran-
za in Consiglio Comunale il primo 
dei non eletti nelle fila della lista di 
Operazione Turismo: Marco Rug-
gieri.
La consigliera ha voluto salutare i 
colleghi, i cittadini e gli ammini-
stratori attraverso una lettera aperta 
condivisa con la stampa e sui ca-

Cronaca RosetoCronaca Roseto

nali social e che riportiamo qui di 
seguito. Il mio fuoco civico non si 
spegnerà mai
Ai miei elettori, ai miei compagni 
di viaggio e a tutta la Cittadinanza.
È doveroso, dopo aver consegna-
to al Sindaco e alla Presidente del 
Consiglio le mie dimissioni, scrive-
re a voi tutti, elettori e non, che ho 
rappresentato in questo periodo da 
Assessore prima e da Consigliere 
poi.
La motivazione di questa scelta è 
sempre la stessa.
Dal 2022 sono affetta da una pato-
logia neurologica degenerativa, al 
momento definita Sclerosi multipla, 
ma come tutte le patologie neuro-
logiche hanno una manifestazione 
strettamente personale, più o meno 
aggressiva che colpisce vari aspetti 
del nostro fisico, a livello motorio 
e/o sensoriale.
Seppure abbia accettato con “sere-
nità” questa nuova condizione di 
salute, il progredire della sintoma-
tologia soprattutto sensoriale (do-
lore), mi impone di alleggerire il 
carico di attività fisiche e mentali.
Da un lato mi sembra di tradire chi 
ha avuto fiducia in me e a cui chie-
do SCUSA, dall’altro il senso di re-
sponsabilità in primis verso i miei 
bambini, mi impone un definitivo 

passo indietro.
Certo sarei potuta rimanere se la 
mia scelta iniziale fosse stata quella 
di occupare una poltrona o se fossi 
una persona che vive il ruolo isti-
tuzionale con maggiore leggerezza. 
Questo ulteriore anno e mezzo da 
Consigliere, in cui sono rimasta con 
i miei Compagni di Amministra-
zione, mi hanno fatto comprendere 
che io non riesco ad essere leggera. 
Se per difficoltà non riesco ad esse-
re presente agli incontri con la mia 
maggioranza per discutere le que-
stioni della città, mi sento non coe-
rente, non corretta, in colpa per quel 
potere decisionale che i cittadini ci 
hanno assegnato e che non riesco 
a rappresentare pienamente. Così 
come quando partecipo ai Consigli 
Comunali in collegamento, sento 
di aver dato la metà di quello che è 
giusto dare. Poi mi avete conosciu-
ta un pochino… io, se implicata in 
qualcosa amo, devo essere operati-
va.
Nel congedarmi dal ruolo pubblico 
sento di dover dire:
GRAZIE per avermi dato la pos-
sibilità di vivere quest’esperienza 
UNICA, fortemente formativa a li-
vello umano e civico. Essere parte 
della comunità in un ruolo attivo e 
decisionale è un PRIVILEGIO oltre 

Anno 13 - N° 20
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che una grande responsabilità.
GRAZIE quindi in primis al Sin-
daco Mario Nugnes, che per primo 
mi ha convinto e coinvolto nel suo 
progetto, a tutto il gruppo di Ope-
razione Turismo con cui abbiamo 
condiviso tante idee e nel quale co-
munque resterò. 
Grazie a tutti gli Elettori che con il 
loro voto mi hanno dato questa op-
portunità, a tutti quelli che avreb-
bero voluto ma avevano già preso 
impegni e anche tutti quelli che non 
mi hanno votato ma mi hanno sem-
pre trattato con gentilezza e con un 
sorriso.  
GRAZIE a tutti i miei colleghi 
Consiglieri di Maggioranza per 
la passione e l’impegno che han-
no condiviso con me, GRAZIE ai 
Consiglieri di Opposizione, ognuno 
(anche quelli che mi hanno attacca-
to) ha dato un valore alla mia espe-
rienza. 

GRAZIE al Presidente del Consi-
glio e a tutti gli assessori operosi e 
tenaci, di cui conosco bene le diffi-
coltà nell’attuare ogni singolo pro-
getto.
Ringrazio tutti gli Operai del setto-
re manutenzione, le dolci Signore 
del verde, tutto il Personale degli 
uffici di ogni settore, i Funzionari 
e i Dirigenti e con questi ultimi mi 
scuso se sono stata a volte troppo 
insistente. Ci sono persone con cui 
ho avuto un rapporto più stretto che 
è diventato amicizia, con altri gran-
de cordialità e rispetto, accompa-
gnato sempre da un sorriso.
GRAZIE anche a tutta la comunità 
sportiva, così ricca di società e at-
leti appassionati, a tutte le associa-
zioni di volontariato con cui sono 
entrata in contatto, oltre alla Prote-
zione Civile e Croce Rossa, Guide 
del Borsacchio, Guardie Ambienta-
li, Carabinieri in pensione e Nonni 

Vigili, che hanno sempre risposto 
positivamente agli appelli del mio 
assessorato.

L’ultimo GRAZIE, forse quello più 
sentito, voglio dedicarlo alla mia 
famiglia, ai miei figli, a mio marito, 
ai miei fratelli, a tutti i miei dipen-
denti e a tutte le persone care che mi 
hanno supportato e sostenuto du-
rante un’avventura entusiasmante. 
Sono stati loro a darmi la forza per 
andare avanti anche nei momenti 
più difficili.
Concludo il mio saluto dicendo che 
il fuoco civico che mi ha mosso 
alla scelta mettermi a supporto del-
la comunità rimane vivo dentro di 
me, quindi resterò sempre a dispo-
sizione dell’Amministrazione, ov-
viamente nei miei possibili spazi e 
risorse, come la cittadina attiva che 
ero prima, sono stata durante e che 
sarò sempre”. Lorena Mastrilli

Roseto, dimissioni consigliera comunale Lorena Mastrilli

Anno 13 - N° 20
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Roseto, dal 15 al 19 luglio camper rosa 
per screening mammografico

Screening per la prevenzione del tumore al seno, gra-
zie al “Camper rosa”. 
La campagna “Si chiama screening e salva la vita” 
l’ambulatorio mobile sosterà in piazza del Municipio 
dal 15 al 19 luglio 2024 a Roseto degli Abruzzi, con 
orario dalle 8,30 alle 13, e dalle 14 alle 17, per un tota-
le di 50 esami mammograficoi ogni giorno.

In una nota dichiara il direttore generale della Asl tera-
mana Maurizio Di Giosia.
“Nella prima settimana di attività (dal 2 aprile a oggi) 
sono state più di 120 le prenotazioni per la mammo-
grafia. 
L’obiettivo della Asl è di continuare ad essere più vici-
ni alle donne portando, con il camper, il servizio diret-
tamente sul territorio in modo da offrire un’opportuni-
tà in più a tutte di eseguire questo tipo di esame vicino 
casa propria. 
Ricordo che una diagnosi precoce è di estrema impor-
tanza per aumentare l’efficacia delle cure e le possibi-
lità di guarigione”.

Le donne inserite nello screening, con età compresa 
tra i 50 e i 69 anni, saranno convocate per sottoporsi 
a mammografia nell’ambulatorio mobile dagli uffici 
della Asl, quindi non sarà possibile presentarsi spon-
taneamente senza appuntamento.

Per ulteriori informazioni, e per essere inseriti nelle 
liste degli appuntamenti (anche se si è residenti in un 
comune diverso da quello previsto in questo primo 
tour) è possibile chiamare il numero verde dell’Help 
desk 800210002.

Cronaca RosetoCronaca Roseto Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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PROGRAMMA UNITA’ MOBILE 
FORA S.p.a. SCREENING MAMMOGRAFICO

Si comunicano le attività di mammografie da scree-
ning nei luoghi, date e orari di seguito riportati:
dalle ore 8.30 alle ore 13.00 = N° 30 esami
dalle ore 14.00 alle ore 17.00 = N° 20 esami

PRESIDIO OSPEDALIERO DI TERAMO
dal 02/04/2024 AL 19/04/2024
nell’area del secondo lotto.

COMUNE DI CAMPLI
dal 22/04/2024 AL 24/04/2024
cortile ex Scuola Elementare largo Pietro Tempera.

COMUNE DI SANT’EGIDIO
dal 06/05/2024 AL 10/05/2024

COMUNE SANT’OMERO
dal 13/05/2024 AL 18/05/2024

COMUNE DI ALBA ADRIATICA
dal 20/05/2024 AL 24/05/2024

COMUNE DI MARTINSICURO
Dal 27/05/2024 al 31/05/2024

COMUNE DI SILVI MARINA
DAL 03/06/2024 AL 07/06/2024

DISTRETTO SANITARIO DI MONTORIO AL VO-
MANO
dal 10/06/2024 AL 14/06/2024

PRESIDIO OSPEDALIERO DI TERAMO
dal 17/06/2024 al 21/06/2024

COMUNE DI MOSCIANO S. ANGELO
DAL 24/06/2024 AL 28/06/2024

PRESIDIO OSPEDALIERO DI GIULIANOVA
dal 01/07/2024 al 12/07/2024 (2 settimane)

COMUNE DI ROSETO DEGLI ABRUZZI
dal 15/07/2024 al 19/07/2024

Cronaca RosetoCronaca Roseto Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Roseto, attivato servizio centri estivi
Riguardo i centri estivi, l’Amministrazione Comunale 
di Roseto degli Abruzzi si muove in anticipo rispetto 
agli anni precedenti e vara, prima ancora dell’arrivo 
dei finanziamenti statali, due Delibere di Giunta di-
stinte necessarie per avviare l’iter di attivazione dei 
servizi: una per l’accreditamento dei centri estivi pri-
vati e l’altra per la concessione in uso di locali e spazi 
scolastici da destinare alle attività dei privati stessi.

In sostanza, grazie all’approvazione di questi due atti 
e allo stanziamento di fondi propri per 25mila euro è 
stato avviato l’iter per procedere con l’attivazione dei 
Centri estivi per i bambini di età compresa tra i 3 e i 
13 anni, con particolare attenzione al mondo della di-
sabilità. In questo modo i posti a disposizione saranno 
assegnati prima dell’estate permettendo alle famiglie 
di organizzarsi per tempo.

L’Amministrazione comunale continua a investire 
sulla famiglia e sul supporto alle fragilità, come di-
mostrato dai tanti progetti avviati e rinnovati e dagli 
importanti fondi impiegati nel corso degli ultimi due 
anni, cresciuti di oltre il 30%. 
Con la prima Delibera è stato approvato lo schema 
dell’Avviso Pubblico “Manifestazione d’interesse per 
la concessione in uso di locali e spazi scolastici da de-
stinarsi alle attività di centri estivi anno 2024”, ed il 
relativo modulo. La seconda Delibera, strettamente 
collegata alla prima, fissa i requisiti minimi per l’ac-
creditamento presso il Comune di Roseto degli Abruz-
zi, ai fini della concessione di eventuali contributi agli 
utenti iscritti.
Tutte le informazioni e i relativi bandi sono a dispo-
sizione sull’Albo Pretorio e sul sito Istituzionale del 
Comune.

Cronaca RosetoCronaca Roseto Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Roseto, a proposito della situazione dei lavori,
iniziati nel 2012 , alla villa comunale

La Regione Abruzzo ha recentemente approvato il 
rendiconto e tutte le spese sostenute per l’adeguamen-
to strutturale sismico della Villa Comunale di Roseto 
degli Abruzzi. Questo progetto, iniziato nel 2012 con 
un finanziamento da parte del Dipartimento della Pro-
tezione Civile della Regione Abruzzo, ha subìto una 
serie di interruzioni che hanno portato alla chiusura 
del cantiere e del parco della Villa al pubblico per di-
versi anni.
Con l’entrata dell’amministrazione Nugnes, il cantie-
re villa comunale, era fermo al palo. Durante i lavo-
ri la ditta incaricata aveva espresso riserve per oltre 
500mila euro, che rappresentava uno dei motivi del 
fermo del cantiere, superato tramite un accordo bona-
rio pari a 90mila euro. In questo modo nel corso del 
2022 l’intervento è ripreso ed è stato completato nel 
mese di dicembre dello stesso anno. Successivamente, 
è stata portata a termine la fase del collaudo e quindi i 
lavori sono ufficialmente terminati con l’approvazione 

del certificato di regolare esecuzione e del certificato 
di collaudo.
Dal punto di vista amministrativo, l’intervento alla 
Villa Comunale è quindi completato per quanto riguar-
da la parte al momento utilizzabile, ovvero in tre lo-
cali che si trovano al piano terra della storica struttura 
rosetana. Adesso occorre concludere l’intervento sulla 
parte impiantistica, soprattutto per quanto riguarda la 
pompa di calore, per arrivare poi all’agibilità definiti-
va.
Riguardo al parco pubblico, a seguito di un accordo 
con la ditta, già nell’estate del 2022 è stato possibile 
arrivare alla sua riapertura provvedendo al contempo 
anche alla messa in sicurezza del patrimonio arboreo 
presente al suo interno.  I lavori sono ripresi e quin-
di conclusi e collaudati nella seconda metà del 2022. 
Sempre per i giardini della Villa, è stato approvato il 
certificato di regolare esecuzione da parte della Regio-
ne che è l’Ente finanziatore. 

Cronaca RosetoCronaca Roseto Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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L’Aquila, lettera aperta sulla ricostruzione

Arrivata nella nostra redazione una lettera aperta, per 
conoscenza, a firma del collega, decano dei giornalisti 
aquilani, Emidio Di Carlo, una lettera aperta e indi-
rizzata al Presidente della Repubblica Italiana Sergio 
Mattarella. La lettera illustra risvolti legati alla vicen-
da della ricostruzione post terremoto del 2009 che ha 
colpito il capoluogo d’Abruzzo.
 
“Sui social leggo il Suoi autorevoli interventi su quei 
309 morti raccolti dalle macerie della Città a seguito 
del sisma del 6 aprile 2009: “La ricostruzione è un do-
vere”. A seguire: “La piena ricostruzione è patrimonio 
civico comune”. Da decano giornalista aquilano, non 
dubito sui suoi giusti messaggi. Tuttavia, quanto ho 
avuto modo di rappresentare nella raccomandata po-
stale del 12 ottobre 2022; raccomandata a cui ha fatto 
seguito quella del 14 novembre 2022. Con specifico 
riferimento al particolare caso sui Civici 11/13, in Via 
Svizzera 11, nel “Consorzio 201”, nel quartiere in Pet-
tino.
 
Ignoro se le due lettere sia giunte. Non ho comunque 
ricevuto riscontro. Il fu Presidente Sandro Pertini, di 
fronte la denuncia sula male nella scuola aquilana, 
mandò immediatamente due ispettori e volle tranquil-
lizzarsi, con lettera firmata, che tutto era tornato nella 
regola. 

Oggi, invece, nella ricorrenza del 6 aprile 2009, finisco 
con il dover ammettere di essere tra i ‘morti-viventi’, 
nel “Consorzio 201” quartiere di Pettino/L’Aquila. Il 
numero dei ‘nuovi trapassati’, può essere assai mag-
giori rispetto a quelli del sisma. Con una media di due 
membri a famiglia per socio assegnatario, nelle 17 Co-
operative che formano il “Consorzio 201”, si potreb-
bero contare oltre 500 unità.
 
Vengo alla nuova realtà.
Il 19 febbraio 2024, la situazione sul Civico 13 si è 
sbloccata con l’inizio dei lavori che, questa volta ve-
dono committente e responsabili vari: il Presidente 
del “Consorzio” (Sig.ra Ciccarelli Maria Luisa), Pro-
gettista e direttore dei lavori l’arch. Federico Santoro. 
Coordinatore esecutivo ing. Giovanbattista Santoro, 
impresa esecutrice Termoidraulica Anzini Simone 
CCIAA di Trasacco. Nel cartello affisso c’è la data di 
inizio lavori ma è assente la data di fine lavori.
 
Quanto ai lavori ‘non effettuati’ al Civico 11, lo schiaf-
fo continua nei confronti del socio assegnatario. L’in-
differenza fa ritenere che si può ben offendere il gior-
nalista che ha osato si inviare informative al Consorzio 
(con lettere e telefonate), denunce agli organi interes-
sati alla ricostruzione, alla Procura della Repubblica, 
al Comune, alla Prefettura, ecc.. Tutto senza risposte. 

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024
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Inoltre, si rammenta che, al momento della consegna 
delle chiavi al detto Civico, non c’è stato tecnico e 
responsabili dell’Amministrazione del “Consorzio”, 
sicché è mancata la costatazione dei lavori eseguiti a 
regola d’arte, sulla base di un computo metrico rima-
sto sconosciuto.
 
Signor Presidente, le cito la lettera del Dirigente del 
Comune dell’Aquila, Settore Emergenza Sisma, Ri-
costruzione Privata, Ed. Edilizia; lettera protocol-
lo 26 novembre 2012, il 27 novembre 2012 inviata: 
alla FINTECNA SpA / Roma; RELUIS, Università 
di Ingegneria Sismica Univ. Napoli; CINEAS Mila-
no; Presidente Consorzio 201 (all’epoca Rag. Giulio 
Natrella). Sindaco e Assessore alla Ricostruzione del 
Comune di L’Aquila.
 
Nella lettera si faceva riferimento al riacquisto di allog-
gi equivalenti ex OPCM 3790/09, ancorché presentata 
dai soci assegnatari/proprietari ope legis. Nella lettera, 
firmata dal Dirigente dott. Ing. Vittorio Fabrizi, si leg-
geva: “Codesta “Filiera è invitata inoltre a concludere 
sollecitamente l’esame delle pratiche già presentate 
dal Consorzio per la riparazione e/o sostituzione dei 
fabbricati facenti parte del compendio di Pettino”.
 
A seguire si precisava: in attuazione dell’art. 1 del 
Decreto Commissariale nr. 43 del 17.02.2011, i soci 
assegnatari/proprietari ope legis, in analogia ad una 
comunione o condominio di fatto, dovranno decidere 
sulle modalità di ricostruzione dell’edificio distrutto 
indicando una delle seguenti opzioni:

 
ricostruzione con sagoma identica a quella dell’edi-
ficio distrutto e subentro del Comune nella proprietà 
delle unità immobiliari i cui soci assegnatari/proprie-
tari ope legis si siano avvalsi della facoltà di acquisto 
di abitazioni equivalenti
ricostruzione dell’edificio con sagoma diversa da 
quella dell’edificio distrutto.
La lettera conclude: “Resta inteso infine che il riacqui-
sto di alloggio sostitutivo da parte del socio assegnata-
rio/proprietario ope legis non costituisce recesso dalla 
Cooperativa di appartenenza; tale recesso potrà essere 
ammesso soltanto dopo che siano stati assolti gli im-
pegni di qualsiasi tipo e natura assunti con la medesi-
ma Cooperativa nonché tutti gli obblighi che la stessa 
ha assunto nei confronti di terzi per conto del socio”.
 
Dal 17.02.2011 al 6 aprile 2024 sono passati 23 anni. 
Quanto rappresentato nella lettera non ha avuto attua-
zione. Il progetto per la ricostruzione non ha rispettato 
la sagoma e tutte le ubicazioni precedenti.
 
Non si capisce perché il Consiglio di Amministrazione 
del “Consorzio” abbia chiesto ai Presidenti delle Co-
operative l’approvazione di un nuovo progetto, stante 
l’ubicazione delle strade e dei corpi edilizi ben traccia-
ti nel precedente esistente progetto.
 
A questo punto, Signor Presidente, voglio riflettore 
sugli illuminanti concetti: ”La piena ricostruzione è 
patrimonio civico comune”; “La ricostruzione è un 
dovere”. 

CronacaCronaca
L’Aquila, lettera aperta sulla ricostruzione

Anno 13 - N° 20
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Vede, come Le ho già scritto, ho 84 anni suonati, con 
uno stato di salute che la sanità aquilana classifica al 
90% grado, tra i disabili. Quel 10% che mi resta è però 
vivo sulla testa, vi sgorga l’antica fonte e sensibilità 
giornalistica che non tace di fronte alla ricostruzione 
mancata e all’indifferenza nel post terremoto, specie 
dalla classe politica dal maggio 2007 ad oggi.
 
Nel 2026 L’Aquila verrà riconosciuta la Città Italiana 
della Cultura. 
Se il vecchio collega Bruno Vespa mi chiamasse nella 
sua “Porta a Porta” non esisterei a chiedermi ed af-
fermare: è il contentino del Governo in carica per il 
risultato alle ultime elezioni comunali? 

Aggiungerei: la città perde collezioni d’arte, non mo-
stra più il volto storico di quel Ristorante Tre Marie, 
che ti venne offerto all’acquisto da Paolo e che tu, 
rifiutasti poiché preso da irrinunciabili servizi gior-
nalistici. Ti comunico ora che i locali sono vuoti, no-
nostante il vincolo monumentale (sancito nel 1986) 
per i suoi ambienti interni, gli importanti dipinti della 
Scuola Napoletana e romana e di quant’altro appariva 
e che documentai personalmente anche dell’antico ar-

tigianato locale.
 Basterà la riapertura della Porta Santa nella Basilica 
di Collemaggio, in occasione del prossimo Giubileo? 
Quante “fiaccolate” dovranno passare prima che un 
nuovo “Camponeschi” torni a far grande la Città della 
Cultura con veri aquilani che non fuggono e che pos-
sano tornare a sorridere.
Signor Presidente del Consiglio Superiore della Ma-
gistratura. Ora voglio manifestare a carte scoperte. 
Non se l’abbia a male se, contemporaneamente, rendo 
pubblica questa lettera: è indirizzata anche all’attuale 
Sindaco dell’Aquila, a qualche amico giornalista, ad 
altri indirizzi online. Tutto è allo scoperto. 
Sono certo che mi sorride un antico suo successore (il 
Presidente Aldo Moro) con il quale, in un occasionale 
incontro storico sul litorale di Terracina, ebbi a par-
largli dei mali nella politica amministrativa e cultura-
le della città. In quel tempo la nomina del capoluogo 
della Regione Abruzzo era ancora da sancire. Poi, si 
sa, che ne è stato del riconoscimento per la Città della 
Cultura”.    
 

Emidio Di Carlo
Giornalista

Anno 13 - N° 20
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Il Presidente del Consiglio Comunale Matteo Francioni ha convocato per il prossimo 18 aprile, con inizio alle 
ore 14,00 una seduta di Consiglio Comunale con il seguente Ordine del Giorno:
1-.Approvazione verbali seduta del 20/02/2024.

2- Ordine del giorno presentato dal Gruppo Il Cittadino Governante avente ad oggetto: “Vista la sentenza  di 
condanna confermata dalla Cassazione dell’attuale Presidente dell’Ente del Porto il Sindaco Costantini chieda 
le sue dimissioni o metta in atto il procedimento per la destituzione”.

3- .Ratifica variazioni di bilancio disposte con deliberazioni di Giunta Comunale n. 35 del 27/02/2024 e n. 44 
del 21/03/2024, ai sensi dell’art. 175, comma 4, del  D. Lgs. n. 267/2000.

4- Variazione al bilancio di previsione finanziario 2024/2026 (art.. 175, comma 2, del  D. Lgs. n. 267/2000).

5- Riconoscimento legittimità debito fuori bilancio ai sensi dell’art. 194, c. 1, lett. a) del D. Lgs. n. 267/2000 
– T.A.R. Abruzzo – Sez. L’Aquila – Sentenza n. 95/2021 – Reg. Ric. 301/2020 – Vetrano Ettore c/ Comune di 
Giulianova + 1.

6- Comparto di tipo 2, in zona C2 di P.R.G., ex comparto C 10.4, tra Via Tancredi e Via Cerulli – Approvazione.

7- Variante parziale al P.R.G. per l’individuazione  grafica di dettaglio dell’ambito di recupero delle zone B3 
di P.R.G. e aggiornamento delle schede d’ambito di cui all’allegato n.1 del piano Piano Regolatore Generale. 
Presa atto pareri e approvazione.

8- Permesso di costruire in deroga alle norme di P.R.G. vigente ex art. 14 D.P.R.  380/2001. Ditta Salubris Il 
Centro del Naturale – Provvedimenti.

 9- Permesso di costruire in variante al P.R.G. vigente ex art. 8 D.P.R. 160/2010 – Ditta  Samì srl – Provvedi-
menti.

10- Comparto di tipo 2, in zona C2 di P.R.G. in Via Amendola – Approvazione modifiche ex art. 77. L.R. 
20/12/2023, n. 58 nel te3sto vigente.

11- Variante puntuale al Piano Regolatore Generale vigente e al Piano Regionale Paesistico vigente di area 
adiacente Via Pirandello, Piazza Generale Carlo Alberto Dalla Chiesa e Via delle Fontanelle – Adozione.

12- Modifica destinazione urbanistica da area destinata a parcheggio pubblico ad area destibata a F2 – Attrez-
zature pubbliche di livello comunale e sovracomunale – Approvazione.

13- Rettifica errore materiale P.R.G. relativa a denominazione via inserita nell’art. 2.8.2, comma 6, delle norme  
tecniche di attuazione – Approvazione.

 14- Interpretazione autentica normativa sugli spazi per la sosta e il ricovero di veicoli, ex art. 1.6.2, delle nor-
me tecniche di attuazione del vigente Piano Regolatore Generale.

 15- Acquisizione dei beni confiscati alla criminalità organizzata ubicati a Giulianova in Via Orbetello n. 6 ed 
in Via Cavoni n. 11 – Provvedimenti.

Teramo, convocato per 18 aprile 
seduta di Consiglio Comunale
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Giulianova, presentazione raccolta poetica 
della scrittrice giuliese Giuliana Sanvitale

Anno 13 - N° 20
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Si terrà domenica 14 aprile, a partire dalle ore 17.30 nella Sala “B. Buozzi” di Giulianova Alta, la presentazione 
di “Il rosario dei giorni”, la nuova raccolta poetica di Giuliana Sanvitale, nota poetessa ed apprezzata scrittrice 
originaria di Giulianova.
L’opera letteraria della Sanvitale, pubblicata dalla casa editrice Duende, verrà presentata da Sandro Galantini, 
Giancarlo Prosperi, Loretta Iacono e da Eleonora Cruciani. Modera Martina Palandrani.
La manifestazione editoriale è organizzata dall’associazione “D’Archivio Cultura” con il patrocinio dell’Ammi-
nistrazione Comunale.
Giuliana Sanvitale, scelta tra le “8 donne eccellenti” della provincia di Teramo, ha vinto, a livello nazionale e 
internazionale, ventisei primi premi sia per la poesia che per la narrativa, numerosi secondi e terzi premi, me-
daglie d’oro, d’argento, medaglia del Presidente della Repubblica, premi speciali della giuria, menzioni d’onore. 
Nel settembre 2021 ha ricevuto il Premio alla cultura Abruzzo in Poesia Città di Chieti e nello scorso mese di 
marzo è stata insignita in occasione dell’edizione 2024 di “Donne di corsa” del premio riservato alla cultura.
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Appuntamento fuoriprogramma per la Stagione dei 
Concerti 2023/2024 della Riccitelli, sabato 20 apri-
le, Aula Magna Università degli Studi di Teramo ore 
18.30, il titolo dell’appuntamento musicale è Henry 
Mancini, un “abruzzese” a Hollywood.
Dalle musiche per la “La pantera rosa” fino a “Uccelli 
di rovo”: omaggio a uno dei più grandi compositori 
della storia del cinema
Il progetto, omaggio a Henry Mancini, musicista e 
compositore di origini abruzzesi (il padre era di Scan-
no) di cui ricorre il centenario della nascita (16 aprile 
1924), nasce all’Aquila dal Conservatorio di Musica 
“A. Casella” che ha chiesto, tra gli altri, anche la col-
laborazione della Riccitelli di Teramo.
Sul palco, Jazz Trio con Luca Pirozzi  basso elettrico, 
Roberto Gatto batteria, Paolo Di Sabatino pianoforte, 
ideazione e arrangiamenti Paolo Di Sabatino. A com-
pletare la formazione, l’Ensemble del Conservatorio 
Casella dell’Aquila, Gabriele Bonolis direttore.

Teramo, concerto Henry Mancini 
un abruzzese a Hollywood
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Mons. Francesco Di Felice è nato l’11 luglio del 
1934 a Santa Margherita di Atri. Ha compiuto gli 
studi filosofici e teologici nel Pontificio Seminario 
Regionale di Chieti, al termine dei quali è stato or-
dinato Sacerdote, il 29 giugno 1961, dal Vescovo 
Mons. Amilcare Stanislao Battistelli. 

Ha poi completato gli studi a Roma, conseguendo 
il Dottorato in Teologia nella Pontificia Università 
Lateranense; ha ottenuto poi la Licenza in Scienze 
Bibliche nel Pontificio Istituto Biblico e conseguito 
il Diploma “in re pastorali” nell’Istituto di Pastora-
le del Laterano. 

Nei primi anni di servizio ecclesiale alla diocesi 
ha svolto le funzioni di Vice Rettore del Seminario 
diocesano e di insegnante di lettere; nello stesso 
tempo è stato Responsabile del Centro Vocaziona-
le Diocesano, incarico che gli ha dato l’opportunità 

Atri, ci ha lasciato Mons. Francesco Di Felice

Nelle prime ore del 13 aprile, nell’ospedale “San Pietro - Fatebenefratelli” di Roma, 
ci ha lasciato Mons. Francesco Di Felice, presbitero della diocesi Teramo - Atri. 
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di visitare, per l’animazione vocazionale, moltissi-
me comunità parrocchiali della diocesi. 

Nel 1967 viene chiamato a Roma a ricoprire l’inca-
rico di Vice Rettore del Seminario Romano per gli 
Studi Giuridici (Apollinare) e nello stesso tempo è 
incaricato come professore di teologia biblica pres-
so la Pontificia Università Lateranense. 

Nel 1971 il Santo Padre Paolo VI, lo chiama, in 

Atri, ci ha lasciato Mons. Francesco Di Felice
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qualità di Minutante, al servizio della Segreteria di 
Stato, dove ben presto diviene Capo Ufficio per i 
problemi dottrinali, dirigendo la sezione del grup-
po degli “italianisti”. 
Viene anche nominato assistente ecclesiastico del 
sodalizio degli Abruzzesi “San Camillo de’ Lellis”, 
associazione che, dal 1946, è luogo di incontri spi-
rituali, culturali e assistenziali degli Abruzzesi, re-
sidenti a Roma.

Nel 1986 il Santo Padre Giovanni Paolo Il lo ha no-
minato Prelato d’Onore di Sua Santità, e successi-
vamente Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio 
per la Famiglia. 
In tale veste ha potuto fare il giro del mondo per la 

promozione della causa della famiglia e della vita. 

Papa Benedetto XVI lo ha chiamato a far parte del 
Capitolo dei Canonici Liberiani nella Basilica di 
Santa Maria Maggiore e nella nostra diocesi era 
canonico del Capitolo della Concattedrale di Atri.

Come studioso di esegesi biblica e di pastorale fa-
miliare, ha al suo attivo, oltre ad articoli apparsi 
in vari giornali e riviste, diverse pubblicazioni, so-
prattutto sul tema della vita e della famiglia. 

La salma di Mons. Francesco Di Felice verrà por-
tata presso Ia casa funeraria “Di Furia” (pianura di 
Notaresco, Strada Statale 150) nel primo pomerig-
gio di lunedì 15 aprile. 

I funerali, presieduti dal nostro Vescovo Lorenzo, 
saranno celebrati martedì 16 aprile alle ore 16 nel-
la chiesa di Santa Margherita di Atri. 

Ci uniamo al dolore della famiglia e sosteniamo 
con la preghiera questo ultimo viaggio di don 
Francesco verso la casa del Padre.
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Penultima giornata e ultima trasferta del girone play-out per il Roseto Basket 20.20, che domani, domenica 14 
aprile, scende in campo sul parquet del Nuovo Basket Aquilano. Dopo due vittorie consecutive, arriva un’altra 
gara fondamentale per allungare il momento positivo e avvicinare la salvezza diretta.  
L’Aquila ha ottenuto la matematica certezza di essere salva domenica scorsa e dunque giocherà senza pres-
sione ma non vorrà regalare nulla nell’ultimo impegno davanti al proprio pubblico. Già nella gara di andata 
la formazione di coach D’Addio ha dimostrato il suo valore soprattutto nel primo tempo, cedendo poi il passo 
alla Braderm nella frazione finale. Tanto passerà, per gli aquilani, dal contributo di Cecchi, faro dell’attacco 
biancoblu reduce da cinque ventelli consecutivi, ma soprattutto da quanto riuscirà a dare anche il supporting 
cast. Il 20.20 è invece chiamato a vincere: solo due successi garantirebbero la salvezza diretta, vista la varietà 
di possibili combinazioni di risultati. Ad oggi la permanenza nella categoria si gioca tra il gruppo a 12 punti, 
in cui ci sono anche Ancona, Pescara Basket e Mondragone, e Grottaferrata, rientrata in piena corsa grazie al 
successo di Ancona e avversaria di Roseto nell’ultima partita.
 
Coach Renato Castorina presenta così la gara: “Sono mesi ormai che giochiamo partite fondamentali per il 
nostro obiettivo e quella di domenica non fa eccezione, considerato che vista la classifica il nostro campionato 
si deciderà proprio nelle ultime due giornate. Incontriamo una squadra che domenica scorsa ha raggiunto la 
salvezza matematica, ma dobbiamo essere consapevoli che i festeggiamenti saranno sugli spalti e non in cam-
po. Ci aspetta una partita dura contro una squadra organizzata e profonda che in casa può contare sull’apporto 
caldissimo dei propri tifosi. L’aspetto difensivo come sempre sarà determinante, affrontando giocatori con ta-
lento offensivo e che in casa riescono ad esaltare ulteriormente le loro qualità. Noi dovremo avere la lucidità di 
andare dove sappiamo di poter prendere vantaggi, sapendo di avere tutte le qualità per provare a vincere anche 
questa gara, a patto di giocare 40 minuti intensi”. 

Anno 13 - N° 20
14 aprile 2024

Roseto, basket 20.20 affronta L’Aquila



25

SportSport

Serviva una vittoria per mantenere ancora in vita le speranze di ottenere il secondo posto, a discapito di Alpo, 
e la vittoria è arrivata in modo chiaro e netto. Le ARAN Cucine Panthers Roseto (prive di Botteghi, Miccio, 
Bona e Mattera) hanno espugnato il PalaScherma di Ancona con un eloquente 60-80, al termine di una partita 
sempre condotta dall’inizio alla fine, con l’accelerazione definitiva avvenuta nel secondo tempo.
Per Cecili e compagne è il 19° successo stagionale che lancia diversi segnali positivi in vista dei playoff. Il 
più importante è che la squadra, nonostante le assenze, sta ritrovando il giusto equilibrio e la giusta serenità, 
trovando risposte molto positive anche dalla cosiddetta “linea verde”, ovvero le giocatrici più giovani (Rese-
mini, Bardarè, Polimene e Lemma) che nel match contro le doriche hanno usufruito di tanti minuti in campo, 
trovando punti, rimbalzi e assist per la gioia di coach Mara Buzzanca che sta cercando di responsabilizzarle in 
vista della post season, quando sarà fondamentale ricevere energia da chi uscirà dalla panchina.
Parlando invece delle senior, ci sono state ottime conferme da una Giulia Sorrentino sempre più leader in que-
sta fase della stagione (22 punti) mentre c’è da risaltare la prestazione spettacolare di Giulia Cecili (25 punti, 
5 rimbalzi, 3 assist) ottimamente supportata da una ritrovata Obouh Fegue (12 punti, 12 rimbalzi, 4 assist).
La lotta per il secondo posto resta ancora aperta, sarà decisiva la prossima partita al PalaMaggetti contro Vi-
cenza, con un occhio anche al derby veneto tra Alpo e Treviso.
Ancona - ARAN Cucine Panthers Roseto (60-80)
Ancona: Pierdicca 13, Rizzo 2, Francia, Pelizzari 2, Carloni, Manizza, Barbakadze 6, Yusuf 5, Dinga-Mbomi 
16, Malintoppi 16. Coach: Piccionne
ARAN Cucine Panthers Roseto: Aispurua 2, Resemini 3, Sorrentino 22, Obouh Fegue 12, Bona ne, Cecili 26, 
Lemma, Bardarè 7, Polimene 5, Maroglio 3. Coach: Buzzanca
Parziali (18-20, 18-27, 9-19, 15-14)

Anno 13 - N° 20
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Roseto, Panthers vincono con ancona 60 a 80



26

 Sport Sport
Teramo, Lions pallamano affronta San Lazzaro 
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Nel prossimo match della Lions Teramo, l’allenatore 
Settimio Massotti è determinato a fare di tutto per 
battere il San
Lazzaro e uscire dal Palasannicolò a testa alta. La 
sfida non sarà facile per i giovani padroni di casa, 
ma lo staff tecnico e i giocatori sono pronti a dare il 
massimo per ottenere una vittoria fondamentale per il 
miracolo e cercare di rimanere nel campionato cadet-
to. Sabato alle ore 20, i padroni di casa affronteranno 
la vicecapolista che vanta un roaster di prim’ordine 
con giocatorimesperti abituati al palcoscenico della 
massima serie. 
Nonostante alcuni problemi di formazione dovuti alle 
condizioni fisiche del terzino Murri e dell’ala Forlini, 
due dei migliori realizzatori della squadra, i gioca-
tori sono determinati a stringere i denti e dare il loro 
importante contributo.
L’;allenatore Massotti sa che sarà una sfida difficile 
ma è fiducioso che i suoi ragazzi daranno il massimo 
in campo. Con l’appoggio del pubblico e la determi-
nazione di tutti, la Lions Teramo è pronta a lottare 
fino alla fine per conquistare una vittoria che potrebbe 
essere decisiva per il proseguo del campionato.

10^ giornata ritorno: 
Cologne-Sassari; 
Romagna-Palermo; 
Campus Italia-Enna; 
Camerano-Chiaravalle;
Lanzara-Molteno; 
Lions Teramo-San Lazzaro 
arbitri sig. Bacchieri e Schiavone, 
Commissario Visciani

Classifica:
Camerano 35, 
San Lazzaro 29, 
Chiaravalle 28, 
Romagna 26, 
Molteno 24, 
Cologne 22, 
Lanzara 20, 
Orlando Haenna 20,
Sassari 15, 
Campus Italia 8, 
Re Borbone Palermo 8, 
Lions Teramo 5
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Arrivato in redazione una nota stampa della societa Pallacanestro Roseto in risposta a una nota della società 
Raggisolaris faenza. Di seguito il testo del comunicato.

“In risposta alla “Nota della Società”, pubblicata in data 08.04.2024 sulla pagina Facebook della Raggisolaris 
Faenza, la Pallacanestro Roseto intende rispettosamente offrire il proprio punto di vista sulla questione, unen-
dosi alla condanna di azioni antisportive.
Azioni come il mancato rispetto del principio di reciprocità, visto che a Roseto nella gara di andata gli ospiti 
da Faenza sono stati accolti al prezzo di 10 euro per adulti ed ingresso gratuito per i bambini, mentre i Rosetani 
hanno dovuto corrispondere un prezzo del biglietto quasi doppio, oltre ai bambini paganti già dal sesto anno 
di età.
A Roseto l’ex Andrea Pastore è stato premiato con una targa in un clima di serenità, mentre a Faenza i nostri 
atleti Mantzaris e Petracca sono stati accolti con gomitate in pieno volto già dai primi minuti di “gioco”.
Roseto investe lautamente nella sicurezza del proprio impianto di gioco, compresa la gestione di ingressi e 
uscite separate del pubblico di casa e di quello ospite, oltre ai meticolosi controlli di sicurezza in ingresso: 
domenica a Faenza nessuno di questi aspetti è parso all’altezza di una presunta partita di cartello.

La Pallacanestro Roseto plaude alla cordialità del personale di servizio presente al Pala Cattani, ma non può 
fare a meno di sottolinearne l’esiguità, oltre ai pochi addetti all’ordine pubblico.

Sapendo che Faenza giustamente ambisce, visti gli sforzi fatti e gli investimenti perfezionati nella costruzione 
della squadra, a un palcoscenico superiore non possiamo che auspicare un miglioramento della accoglienza e 
della logistica.
Circa il danneggiamento di vetri e tabelloni pubblicitari, avendo la dirigenza rosetana seguito la partita all’in-
terno dell’impianto, crediamo sia giusto, per amor di verità, dire che quelle infrastrutture si presentavano già 
bucate, pericolosamente scheggiate e malmesse prima dell’inizio dell’incontro. Erano già in quello stato molti 
cartelloni ben al fuori della sezione riservata al tifo ospite. 
La Pallacanestro Roseto si permette perciò, avendo rimosso da tempo cartelloni del genere dal proprio pala-
sport, di consigliare alla società faentina la sostituzione degli stessi con materiale più adatto o la loro totale 
rimozione.
Quanto ai valori sportivi, che di certo Faenza e Roseto condividono, ci preme sottolineare nuovamente ed ama-
ramente le gomitate in pieno volto assestate con malizia e sistematicità ai nostri giocatori sin dai primi minuti 
della partita, che nulla avevano di sportivo.
Come deprecabile e fuori luogo è parsa l’esultanza provocatorio ed irriguardosa del giocatore comunitario 
del Faenza (dopo il canestro del 12-10 e pochi istanti dopo la gomitata rifilata al nostro giocatore Mantzaris) 
rivolta al pubblico rosetano situato dietro la panchina di Roseto e composto per lo più da famiglie. Nel nostro 
palasport, quando i giocatori di casa esultano lo fanno a beneficio dei proprio tifosi, senza lanciare inutili pro-
vocazioni.
Provocazioni come quelle rivolte al tifo organizzato rosetano da alcuni spettatori e dirigenti della squadra di 
casa, situati al tavolo dietro il canestro, che invece di godersi la partita dell’anno hanno passato gran parte del 
loro tempo a voltarsi verso i nostri tifosi, alternando ironici applausi a gestacci poco commendevoli.
Pertanto, invocare provvedimenti disciplinari da parte della società faentina ci pare congruente come quel 
giocatore che si rivolge all’arbitro invocando una sanzione da comminare all’avversario, pretendendo di pre-
varicare così gli organi di giustizia e scambiando il suo punto di vista per verità assoluta.
Lavoriamo tutti insieme per impianti accoglienti e sicuri ed assumiamoci le giuste responsabilità dinnanzi a 
comportamenti provocatori ed antisportivi sia dentro e che fuori dal campo. Aiutiamo lo sport che amiamo ad 
evolvere!”.

Roseto, Pallacanestro, 
la società risponde a Faenza

Anno 13 - N° 20
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Teramo, pronta ad accogliere 

l’8^ e la 12^ tappa del Giro d’Italia 
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A Teramo riunito in prefettura il comitato provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica.
Il territorio della provincia di Teramo sarà coinvolto in due tappe del Giro d’Italia 2024: l’8^ tappa da Spoleto a 
Prati di Tivo il prossimo 11 maggio e la 12^ tappa da Martinsicuro a Fano il prossimo 16 maggio. 
Questi eventi sono stati al centro di una riunione del Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, 
presieduta dal prefetto di Teramo Fabrizio Stelo.
Durante l’incontro, non sono emerse particolari problematiche di ordine e sicurezza pubblica, ma è stato ribadi-
to l’impegno massimo per garantire il successo dell’evento e risolvere eventuali criticità di viabilità stradale. Per 
l’occasione sarà richiesto il supporto del volontariato regionale tramite l’Agenzia regionale di Protezione Civile, 
e le amministrazioni comunali hanno assicurato massimo impegno con l’attivazione dei rispettivi Centro Ope-
rativi Comunali per le emergenze.

Nel prossimo tavolo tecnico, che sarà convocato  in questura, saranno definiti maggiori dettagli sui piani co-
ordinati di controllo delle Forze dell’ordine, sulle modalità di gestione del pubblico e sull’eventuale attività di 
soccorso.
Il prefetto Stelo ha garantito il massimo supporto della prefettura e sottolineato la necessità di una capillare e 
puntuale informazione a beneficio della cittadinanza in relazione alle misure organizzative che verranno adot-
tate in occasione dell’evento. 
Alla riunione hanno partecipato, in videocollegamento tra gli altri, gli organizzatori della RCS Sport, i vertici 
delle Forze dell’Ordine, dei Vigili del fuoco, della Protezione Civile regionale, dell’Anas SPA, dell’Ente Parco, 
della regione Abruzzo, della provincia di Teramo e dei comuni interessati dalla competizione ciclistica.
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Ancora due partite da disputare e il play-in Silver della Mediterranea Teramo andrà definitivamente in archivio. 
Il primo dei due impegni è previsto per sabato 13 aprile (ore 17:30) dove alla palestra Esperia si affronteranno 
la Teramo a Spicchi e la locale formazione del Cagliari, mentre il secondo, la sfida contro la Carver Roma, è in 
programma domenica 21 aprile (ore 18) al palasport dell’Acquaviva.

I biancorossi sono quindi chiamati a tenere in vita tutte le speranze che la matematica ancora permette di avere 
riguardo la possibilità di conquistare il secondo piazzamento nel girone. 

Che vorrebbe dire agguantare l’ottavo posto nella griglia play-off per la promozione in Serie B Nazionale. 
Un obiettivo al quale ambiscono ben cinque formazioni al momento, non facile da acciuffare per una TaSp 
partita in rincorsa e distante 4 punti dall’attuale seconda, il Basket Ferentino (due punti avanti in classifica alla 
Mediterranea Teramo sono Stella Azzurra Viterbo, Carver Roma e Amatori Pescara).    

Coach Massimo Gramenzi ci tiene quindi a far bene e chiede ai suoi di onorare il campionato fino alla fine: 
“Ci apprestiamo ad affrontare la penultima partita di questo play-in silver e la matematica non ci da ancora per 
esclusi dalla corsa al secondo posto in classifica. 
L’obiettivo è quindi quello di provare a fare bottino pieno nelle ultime due gare. 
Vedremo poi i risultati di altre squadre. Partiamo dall’impegno contro Cagliari, formazione ottimamente attrez-
zata, che all’andata ci ha dato grossi grattacapi soprattutto nei primi due quarti. 

L’Esperia è composta da atleti di grande esperienza per la Serie B come Potì e Thiam. 
Potì ha vinto il campionato di Serie B con Pescara e ha giocato tanti anni nell’attuale B Nazionale mentre 
Thiam era a Roseto a inizio stagione proprio in B Nazionale. 
Oltre a loro ci sono nel roster sardo esterni molto interessanti e giocatori del posto come Cabriolu, Sanna e 
Picciau che mettono tanta energia in campo. 
Affrontiamo una squadra che soprattutto in casa gioca con grande agonismo e tanta fisicità davanti a un foltis-
simo pubblico che incita sempre i propri beniamini”.

L’obiettivo stagionale della salvezza è stato raggiunto già al termine della prima fase ma la Teramo a Spicchi 
ha continuato a regalare vittorie ed emozioni al suo pubblico. 
E l’intenzione è quella di mantenere vivo l’interesse sul campionato fino alla fine: “Ci attende una partita diffi-
cile – chiude l’allenatore teramano – e dobbiamo anche fare i conti con qualche acciacco fisico per Zalalis che 
non sappiamo ancora se sarà disponibile per la partita. 
E in caso lo fosse non sappiamo quanto potrà incidere viste le sue non perfette condizioni. 
Detto questo, dobbiamo trarre fiducia dalla gara vinta all’andata perchè la prestazione della seconda metà di 
quella partita è stata esemplare. 
In quel frangente siamo riusciti a mettere tanta attenzione in difesa alzando il rendimento di squadra. 
Fondamentale è stato in quel match riuscire a limitare Kucan, straniero dal grande potenziale e tremendo rea-
lizzatore che viaggia a quasi 20 punti di media. 
Dovremo essere bravi inoltre a non farci travolgere da questo loro entusiasmo. 

Chiudo dicendo che essendo questa l’ultima trasferta della seconda fase e non avendo sin qui brillato nelle tre 
pretendenti uscite del play-in silver lontano dalle mura amiche, è fermo il nostro obiettivo di provare a tornare 
a Teramo con altri due punti in tasca. 

Sarebbe un ulteriore motivo di prestigio per una squadra contenta e orgogliosa per quanto fatto sin qui ma 
convinta che il lavoro non è ancora finito.

Teramo, TaSp in trasferta a Cagliari
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Roseto, campionato interregionale nuoto paralimpico
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A Roseto degli Abruzzi all’interno della piscina comu-
nale si sono svolte le gare valide per il Campionato 
Interregionale di nuoto paralimpico, manifestazione 
che ha fatto registrare record italiani di categoria. 
L’evento sportivo FINP/FISDIR è stato organizzato 
dalla società Rosetana Nuoto. Le competizioni sono 
iniziate alle ore 11.00 e hanno visto in vasca circa 50 
atleti in rappresentanza società del territorio abruzze-
se, molisano e marchigiano.
L’atleta Dario Criber del team Apd Vita e Sport ha 
centrato il record italiano Cat. Ragazzi nella gara dei 
50 dorso S5 (52.30). 
Da segnalare 5 primati di Cat. Esordienti: 
Marianna Matarazzo (Effegiquadro) nei 50 stile libero 
S3 (5:15.00) e nei 50 dorso S3 (4:38.40), 
Sara Di Marco (Rosetana nuoto) 50 dorso S2 
(03:03.90) e nei 50 rana SB1 (04:14.30),

Gaia Grazia Verardi (H2o Sport) nei 100 farfalla S10 
(01:43.40).
La miglior prestazione maschile è stata raggiunta da 
Michel Marinelli (Acqua Team Senigallia) nei 50 Far-
falla S8 in 38.90 (744.73 punti);
nella categoria femminile invece il podio è stato 
aggiudicato a Gaia Grazia Verardi (E H2o Sport Coo.
Sportiva Dilettantistica) nei 50 Rana SB9 con il tempo 
di 50.90 (703.34 punti).
Questo l’elenco delle squadre sportive presenti alla 
manifestazione:
Rosetana Nuoto,
Asd Effegiquadro, 
Cavalluccio Marino, 
Orione Pescara, 
Acqua Team Senigallia, 
Apd Vita e Sport, 
Nuoto disabili Sulmona promozionale, 
Club Aquatico Pescara promozionale, 
H2o Sport Coop, Sport, Dilettantistica, 
Sgt Sport.
La FINP Abruzzo ha visto la presenza del Presidente 
Nazionale della Federazione Italiana Nuoto Paralim-
pico il Dott. Valori Roberto,e il tecnico della Naziona-
le settore giovanile Testa Enrico.
Un ringraziamento speciale per l’ottima riuscita della 
manifestazione va al Delegato FINP Dott.ssa Rega El-
via e la sua equipe di lavoro, oltre alla società ospitan-
te A.S.D. Rosetana Nuoto con a capo il responsabile 
Dante Spinelli.
Il prossimo appuntamento natatorio in programma è 
previsto il 21 aprile nella città di San Salvo.
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FORMULA 3
Perchè perchè ti amo

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ che con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.
Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1970 con il bra-
no “Perchè perchè ti amo”, eseguito 
dalgruppo musicale Formula 3

Scritta da Mogol e Eugenio Benna-
to, musica di Edoardo Bennato, la 
canzone descrive un ragazzo che si 
rivolge alla sua ragazza e le descri-
ve perché la ama, perché resterà con 
lei, non importa ora cosa dicono di 
te, tu e il tuo amore siete tutto per 
me, con gli occhi nel vento senza 
rimpianti.

ALDA MERINI – Non si ama con 
il cuore si ama con l’anima che si 
impregna di storia, non si ama se 
non si soffre e non si ama se non 
si ha paura di perdere. Ma quando 
ami vivi, forse male, forse bene, ma 
vivi. Allora muori quando smetti di 
amare, scompari quando non sei più 
amato. Se l’amore ti ferisce, cura le 
tue cicatrici e credici, sei vivo. Per-
ché vivi per chi ami e per chi ti ama.
RUDOLF NUREYEV – Si ama 
perché si sente il bisogno di farlo, 
non per ottenere qualcosa o essere 
ricambiati, altrimenti si è destinati 
all’infelicità.
VINCENT VAN GOGH – E’ bene 
amare molte cose, perché in essa 
sta la vera forza, e chi ama molto fa 
molto e può fare molto, e ciò che si 
fa nell’amore è ben fatto.
PAULO COELHO – L’amore si 
scopre soltanto amando.
GIOVANNA FERRI - L’amore non 
ti avverte, ti prende alle spalle men-
tre giochi con la tua serenità. Negli 
occhi una nuova luce. Sulle labbra 

un sorriso.
REMOZIONI: In amore non servo-
no parole ma fatti, non si ama una 
persona perché è perfetta, la si ama 
anche se non lo è, vedi che è per-
fetta e la ami, scopri che non lo è e 
l’ami ancora di più.

FORMULA 3  
PERCHE’ PERCHE’ TI AMO

Vuoi sapere perché resterò con te
Perché... perché ti amo
Non m’importa quello che ora di-
cono di te
Perché... perché ti amo
Bianca o nera ormai
La mia donna sei

Il tuo amore è tutto per me
È tutto per me
Con te con gli occhi nel vento
Con te e senza rimpianto
Con te così come sento con te
Con te con gli occhi nel vento
Con te e senza rimpianto
Con te così come sento con te
Vuoi saper perché credo ancora in 
te
Perché... perché ti amo
Piango quando non ci sei non ti 
dico niente mai
Perché... perché ti amo
Bianca o nera ormai
La mia donna sei
Il tuo amore è tutto per me
È tutto per me
Con te con gli occhi nel vento
Con te e senza rimpianto
Con te così come sento con te
Con te con gli occhi nel vento
Con te e senza rimpianto
Con te così come sento con te
Tu mi spezzi il cuore con parole 
amare
Anch’io...anch’io ti amo
No, non dubitare tu sei il solo amo-
re
Anch’io... anch’io ti amo
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InformazioneInformazione
Calendario APRILE 2024 postazioni Autovelox, 

date e luoghi nei Comuni della provicia di Teramo
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Roseto... di una volta
ROSBURGO

----  Billa Thaulero, inizio ‘900  -----
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

con titoli in oro zecchino
formato A4

info
digiulioluciano@gmail.com


